



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. - Núm. 60.

SUSCRIPCIÓN: En la Isla, al mes. Ptas. 3.00
Resto de España » 5.00
Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Mahón, lunes 19 de Junio de 1939
AÑO DE LA VICTORIA

REDACCION: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACION: Rampe Abundancia núm. 30.
ANUNCIOS: Pago anticipado.

EL CAUDILLO HABLA AL CONSEJO NACIONAL Y HACE UN BALANCE DE LA LABOR REALIZADA DESDE EL 18 JULIO

(Conclusión)

Pero no es sólo esta gran batalla contra los enemigos ocultos de nuestra nación la que exige de nosotros, fe, unidad y disciplina. Tenemos que levantar y reconstruir España y hacer efectiva nuestra Revolución nacional, mejorando las condiciones de vida de nuestras clases medias y humildes. Yo tengo fe completa en esa obra, aunque reconozco las dificultades de la empresa. No recogemos una herencia halagüeña en el campo de nuestra economía; pero sí un tesoro de fe y de virtudes en nuestra juventud, y una generosa donación de la naturaleza, que nos ofrece una tierra llena de riquezas naturales.

Yo quiero daros cuenta de ese complejo. Para que España ajuste cuentas, tienen que ser nuestras virtudes y la magnitud del sacrificio que nos impongamos, hasta rebasar, en el mínimo plazo, esta primera meta que nos fijamos. El primero y más urgente problema que se presenta a nuestra economía, es la nivelación de la balanza de pagos. El robo y la exportación por nuestros enemigos del oro en el Banco de Emisión, así como la detención de materias primas procedentes del extranjero, nos ha creado serias dificultades y limitaciones a nuestro indispensable comercio importador.

Hacia el año 1914, en que tiene lugar la guerra europea, el déficit de nuestra balanza de pagos, en nuestro comercio exterior, alcanzaba la cifra de cien a ciento cincuenta millones de pesetas, en gran parte compensadas por las importaciones innumerables de dinero aportado por los españoles residentes en América. Y los años 1915 a 1919, en que repercute la guerra europea, tienen un superávit medio, conocido, de setecientos millones de pesetas por año. Terminada la guerra, surge de nuevo el desnivel, para alcanzar un déficit en los años del 20 al 30, de unos seiscientos millones de pesetas. La proclamación de la República, produce una reducción de las actividades nacionales, y con ellas una disminución de nuestro comercio a la mitad, aproximadamente, que en los periodos anteriores, descendiendo el déficit a doscientos cincuenta millones de pesetas, término medio en los años 31 al 35 inclusive. Este déficit permanente, invisible, de nuestro comercio, de todo lo que va de siglo, con la única excepción de los cinco años en que los suministros a las naciones en guerra nos ofrecen un accidental superávit, encierra tal gravedad, que ha de constituir su anulación la directriz principal de nuestra política económica, ya que, de otro modo, se produciría el fenómeno de que la riqueza nacional continuase agotándose en esta fuerte sangría de centenares de millones que anualmente vigorizan la economía de los países explotadores.

Si examinamos las razones de la persistencia de esa grave situación de desnivel, no corregido a través de los años, comprobamos la timidez en afrontarla por parte de los distintos Gobiernos que se sucedieron, sin que las débiles medidas tomadas entonces, hayan repercutido en forma sensible en la resolución del problema. Tenemos, pues, que afrontarlo ahora, porque no lo han querido resolver en modo alguno aquellos Gobiernos, y lo hacemos con las arcas vacías, pero con fe plena en los destinos de la Patria.

Un estudio detenido de los principales productos que comprenden nuestras importaciones y de la situación de nuestra balanza de pagos, con los países de origen, nos presenta la halagüeña situación de que la gran mayoría de los productos no compensados, son originarios del campo, y por tanto capaces de producirse en el área de nuestra nación.

LA POTENCIALIDAD MILITAR Y LOS INTERESES DE ESPAÑA

Es digno de hacerse resaltar que la potencia militar de nuestro país está directamente interesada en la resolución de estos problemas; por cuanto valores de los productos son esenciales a la defensa

nacional, en especial la gasolina y los motores, siendo satisfactorio constatar que nuestras posibilidades mineras y técnicas permiten la solución de estos problemas, si una orientación de la economía nacional impone a todas las actividades nacionales y financieras su resolución rápida.

Existen en la balanza de pagos otros sectores menos visibles, pero muy apreciables, que contribuyen a ese desnivel, que es necesario a nuestros tratados comerciales, resolviendo con espíritu nacional, en la esfera que nos sea dable. Me refiero a las grandes cifras a que se elevan los grandes fletes del comercio efectuados en barcos extranjeros, a los seguros en compañías, a las películas cinematográficas de otros países, y a las patentes, que deben pasar en la confección de nuestros acuerdos de comercio. Pero para lograr esa nivelación rápidamente no basta el que lleguemos a producir en España aquellos productos de importación, pues implantar industrias y regadíos, exige tiempo, sino que estamos obligados a llevar a cabo todas las acciones encañinadas a disminuir el déficit, y aún convertido en superávit rápidamente.

Siendo el déficit la diferencia de los dos capítulos de importaciones y exportaciones, podremos hacerles desaparecer atacando a ambos, haciendo disminuir las importaciones y aumentar las exportaciones. Tenemos, pues, que a rajatabla, suprimir las importaciones que no sean indispensables a la vida de la nación, reduciendo las que, aun siendo indispensables, pueden tener, en parte, un sustitutivo nacional, y fomentar, por todos los medios, las exportaciones de nuestros productos. El sistema de crédito en el exterior sería el más cómodo, pero el más oneroso.

La dificultad que se encuentra en los mercados exteriores para adquirir a largos plazos las indispensables divisas, y el crecido interés que en una de estas operaciones impera, nos obligan a procurar por todos los medios, el evitar o reducir al mínimo estas operaciones, buscando, en cambio, en la intensificación, a toda costa, de nuestras exportaciones, la fuente de divisas y la libertad económica necesarias a la política conquistada con tantos esfuerzos. Para lograrlo, nuestra consigna ha de ser: producir, producir y producir. Producir artículos con estimación en el Mundo, y que nuestro Estado impulse y asegure su colocación en los mercados. Para esta obra hay que producir a buenos precios, y para conseguirlo, mantener a toda costa el nivel de vida y la capacidad adquisitiva de nuestra moneda.

Esta política de precios, dificultada por la ambición desmedida de intermediarios y especuladores, necesita de la asistencia pública y de la colaboración estrecha de nuestra Falange. Es tan importante lograrlo, como lo fué ayer ganar la batalla de la guerra.

Yo espero que esta inquietud mía, que ya es vuestra, llegue a todos los lugares, y con ella, la convicción de que encierra la liberación económica de nuestra España, y el bienestar de nuestras clases necesitadas, a cuyo fin se encamina nuestra Revolución nacional-sindicalista.

Esta es mi inquietud y estos son mis designios. Vuestra prudencia y vuestro aliento han de darles vida en las actividades de nuestra Patria. Si alguno osara cruzarse en el camino, debemos arrollarlo al empuje patriótico de nuestra Falange.

FUNCIÓN BENÉFICA

Mañana por la tarde tendrá lugar la despedida del TEATRO AZUL con una función que éste dedica a los Establecimientos municipales de Beneficencia y cuyo producto se destinará a este fin. Existe ya gran demanda de localidades y estamos seguros ha de constituir un triunfo pleno y rotundo.

Estreno de "Érase una vez" en el Teatro Principal

En nuestro glorioso Movimiento hay una regresión de romanticismo, quizá como una plasmación del anhelo alimentado desde algunos años hacia acá. Cuando los estertores del régimen rojo, iba cuajando una propensión natural a huir a la vida cotidiana, a las charlas de café, a las discusiones de política. El pueblo salía hacia el campo, los escritores hablaban de literatura y los poetas verificaban constantes fugas líricas. Cifra y volumen de esta inclinación es la obra estrenada el sábado en Gran Gala Azul por el Teatro Azul de la Jefatura Provincial de Propaganda en el Principal de esta ciudad.

Fuga lírica es en cierto modo esta obra. Fuga por lo que tiene de huida a la realidad y lírica por la indudable fuerza idealista que satura el ambiente en que se desarrolla. Un siglo lejano, minado en el sueño infantil, cuando era posible que poderes maléficos realizaran mágicos encantamientos, y una rara flor escondida tuviera poderes taumaturgicos, y las hadas manejaran los hilos de la vida, y hubiera príncipes buenos y príncipes malos que ciñeran coronas doradas y alzáran espadas llameantes. Estampas de cuento, saltando de la realidad a la fantasía, del ensueño a la ilusión, y resumen de todo, fondo humano en el que viene a dar toda fuga, una fábula de amor coronada al final con esa promesa de felicidad que eternizará la obra quinteriana.

De este modo, sobre la pauta de un cuento, Gabriel Fuster ha escrito dos actos, dividido el segundo en tres cuadros, de ameno diálogo, salpicado de toques severos, tristes o alegres, pero siempre en la esfera de una elegante dignidad, sin concesiones a su labor de poeta que vive entrafizado de su misión de elevar los espíritus por sobre la vida cotidiana.

El maestro Molas compuso una partitura bellísima y abundante. Diez y siete números ponderados, magníficos, forman la obra. En ellos alienta una inspiración profunda que elige y recrea viejos temas, al escalar el pentágono del maestro, adquieren facetas nuevas, acordes insospechados, bellezas y agilidad maravillosas, que dieron a la gran velada del sábado la justeza precisa. En tal modo, que la elección de la obra del maestro Molas para la presentación de la primera agrupación falangista en Mahón y la reapertura de nuestro Teatro Principal de tan brillante tradición lírica, puede concepiarse como un éxito definitivo.

Los componentes del Teatro Azul actuaron todos con indiscutible acierto, pero debemos mencionar especialmente la la-

bor de Genoveva Quintana, Trini Picó y Tina Bosch, y de ellos a Renzo Pons y Juan Vives. Sin duda alguna, Renzo Pons con el maestro Molas, fueron los que sostuvieron a pulso el peso de la velada. Renzo Pons, gran tenor, en el pleno dominio de sus facultades, interpretó admirablemente el papel del príncipe Juan y martuvo en todo momento el interés del público. Repetidas y largas ovaciones premiaron los números musicales y la interpretación de la obra, teniendo que bisar el prelude del último cuadro.

La presentación, muy ajustada, tanto en los escenarios de Moragues como en el vestuario adaptado por Trini Picó.

LAS FUNCIONES DE ANOCHE

En las funciones de ayer tarde y noche, el Teatro Azul puso en escena las zarzuelas «Los Claveles», «La Reina Mora» y «Los Gavilanes». Todas ellas fueron representadas con el esmero y acierto, y quizá superándolos, conque se representó «Érase una vez». Todos los aficionados rivalizaron en dar a las obras el tono oportuno. Y el público asistente, muy numeroso por cierto, premió con sostenidos aplausos el valioso esfuerzo de nuestros camaradas, obligándoles a bisar varios números musicales.

Es preciso destacar la labor desarrollada por las camaradas Coll y Fuster en «La Reina Mora», Trini Picó y Laura Borraro en «Los Claveles» y Coll y Torrandell en «Los Gavilanes». Luis Núñez obtuvo un éxito halagüeño con su presentación en «Los Claveles» que compartió con Muntaner, admirable director escénico del Teatro Azul. Fuster cantó con justeza «La Reina Mora» y «Los Gavilanes», esta última con Renzo Pons que obtuvo como en «Érase una vez», un señalado triunfo. En realidad, debiéramos citar a todos los componentes porque su actuación alcanzó tal exactitud, que bien puede afirmarse que no les ha superado ninguna compañía de profesionales de las que visitó esta ciudad. Claro que esto no es más que una prueba de la disciplina de la Falange que se manifiesta por igual a la competencia del Maestro Molas, para quien el público tuvo constantes ovaciones.

La presentación cuidadísima, así en vestuario como decoración

Verbena

en honor del Teatro Azul

Hemos recibido atenta invitación para la verbena que se celebrará mañana por la noche, a las 10.30, en el Teatro Principal, en honor de la Agrupación del Teatro Azul. Agradecemos dicha invitación y confiamos que el acto constituirá un señalado éxito.


DON LUIS BELDA MATA
 Teniente Coronel de Infantería
 Y SU HIJO
LUIS BELDA FONT
 Doctor en Medicina
 y Jefe local de Falange Española de Gandía
**Vilmente asesinados por los rojos en 29 Noviembre 1936
 en Alicante, y 18 Agosto 1936 en Gandía (Valencia)**

R. I. P.

Su viuda y madre doña Esperanza Font Mercadal, hermanos Fernando, Carlos y María del Carmen (ausentes); tíos, primos (presentes y ausentes), y demás familia, y la señorita Lola Soler (ausente); participan a sus amistades y compañeros de profesión de los finados tan sensible pérdida, y les suplican asistan a las misas que se dirán el día 20, de ocho a nueve de la mañana, en la capilla de la Milagrosa, por lo que les quedaran eternamente agradecidos.
 Mahón 19 de Junio de 1939.—Año de la Victoria.

Junta Provincial de Abastos de Baleares

Subdelegación Comarcal de Menorca

Para general conocimiento, se hace público que a partir de la fecha de su publicación en el diario local y hasta nueva orden, regirán los siguientes precios máximos para la venta al consumidor de las frutas y hortalizas del país que a continuación se expresan:

Guisantes, a 0'60 pesetas kilo; cebollas sin rama, a 0'40 idem; cebollas con rama, a 0'20 idem; patatas, a 0'50 idem, judías tiernas, a 1'50 idem; albaricoques, a 3'25 idem, cerezas, 3'50 idem, fresones, a 5'00 idem, ciruelas verdes, a 2'50 idem; lechugas (por piezas), a 0'10 una; lechugas (por docenas), a 1'10 docena; calabacines, a 0'40 docena, coles, de 0'30 a 60 una; acelgas, a 0'10 manojo; alfalfa, a 1'00 arroba; bersim, a 0'90 arroba.

Mahón 14 de Junio de 1939.—Año de la Victoria.—El Subdelegado Comarcal, José de Olives.

Se arrienda la cantera del predio «Santa Magdalena», antes «SON TALIAVULL».—Informes: Anuncivay 11, Mahón. r-1-1 mi v

Jefatura Insular de Propaganda

Dos magníficas actuaciones del **TEATRO AZUL** de la Jefatura Provincial

HOY, TARDE, A LAS 5:30:

LOS GAVILANES

NOCHE, A LAS 10:

LA ROSA DEL AZAFRAN

ÉXITO INDISCUTIBLE :: DECORACIÓN EXPROFESO ARTE VERDADERO

En el vapor de mañana llegan los restos del Comandante Sintés

El vapor correo que llega mañana a las siete de Barcelona será portador de los restos mortales del Comandante de Infantería diplomado don Antonio Sintés, vilmente asesinado por la canalla marxista.

El acto del entierro se verificará por la tarde del mismo día.

Inspector de Seguros

Procedente de Palma de Mallorca llegó el próximo pasado sábado a esta ciudad, el abogado e Inspector de Seguros Sociales Obligatorios, don Antonio Tous.

Cortador de piel. Necesito uno para trabajar en FORNELLS.—Informes en esta imprenta.

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA
(FACILITADA POR LA COMANDANCIA MILITAR)

INFORMACION NACIONAL

Zaragoza ha tributado un inenarrable homenaje de cariño y admiración al señor Serrano Suñer

Zaragoza 17.—La capital de Aragón tributó ayer un inenarrable homenaje de cariño y admiración al ministro de la Gobernación excelentísimo señor don Ramón Serrano Suñer. El pueblo de Zaragoza rindió el debido tributo al ministro que llega de Roma donde tan alto ha puesto el nombre de España.

En Bujaraloz esperaban al señor Serrano Suñer numerosas comisiones y gran número de personalidades. En todos los pueblos de su recorrido desde Bujaraloz a Zaragoza el ministro de la Gobernación recibió repetidas y claras pruebas del afecto y cariñosa devoción que por él siente el pueblo aragonés. El entusiasmo se desbordó en Zaragoza donde millares de personas se congregaron en apañadas filas en todo el trayecto que había de recorrer la comitiva hasta la Basílica del Pilar. Cubrían la carrera fuerzas de Infantería y una bandera de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. con su banda de música.

El ministro fué recibido en la puerta del Pilar por el Cabildo de la Catedral que lo acompañó bajo palio al interior del templo. Después el señor Serrano Suñer acompañado de las autoridades locales, representaciones oficiales y jerarquías del Movimiento, recorrió las calles de la ciudad. Desde los balcones caía sobre el ministro y su comitiva una verdadera lluvia de flores. En medio de calurosas ovaciones, el señor Serrano Suñer trasladó al edificio que ocupa la Jefatura Provincial de Falange. Las ropas que cubrían la carrera desfilaron marcialmente mientras la muchedumbre vitoreaba a España, al Caudillo y al Ejército.

Cádiz prepara unas fiestas en honor del general Varela

Cádiz 18.—Continúan realizándose intensos preparativos para las fiestas que organiza la ciudad en honor del general Varela, su hijo predilecto. Con este fin, se han recibido numerosos e importantes donativos.

Entre los actos que se celebrarán, figura una gran corrida de toros. Se trabaja también para erigirle un monumento.

Bilbao ante las fiestas del segundo aniversario de su liberación

Bilbao 18.—Ayer a las cinco de la madrugada llegaron las fuerzas del Tercio requeté. También llegó más tarde el jefe nacional de Seguridad, coronel Ungría, que conferenció con el alcalde.

En este puerto han entrado el destructor «Velasco» y el cañonero «Canalejas» que forman la vanguardia de la escuadra nacional que es esperada para asistir a las fiestas del segundo aniversario de la liberación de la ciudad.

Los trabajos de normalización de Madrid

Madrid 18.—El gobernador civil señor Alarcón de Lastra ha comunicado a la prensa que se

van resolviéndose los problemas más urgentes, uno de los cuales era el del paro. Varios miles de obreros han sido colocados ya y otros muchos lo serán en breve en las obras que se van a iniciar.

También se va resolviendo el problema de la falta de viviendas, habiéndose comenzado la construcción de numerosos grupos de casas baratas.

Cursos de cultura hispano-italiana

Madrid 18.—Se conocen detalles de la organización de los cursos de cultura hispano-italiana que en combinación con los cursos para extranjeros, se celebrarán durante el mes de agosto en Santander.

Se están preparando varias series de conferencias a cargo de profesores italianos y españoles, cursos de idiomas y conciertos musicales. El señor Artigas, director de la Biblioteca Nacional, ha sido nombrado director de los cursos que para extranjeros se celebrarán en la capital montañesa.

Noticario

Burgos.—El Vice Presidente del Gobierno ha recibido de la Junta Directiva de la Asociación de Pintores y Escultores de Madrid, que le ha hecho entrega

de quince medallas de oro pertenecientes a la Unión de Artistas.

Vitoria.—Se ha trasladado a Madrid donde ha quedado instalado ya, el Departamento Nacional de Sanidad y Medicina.

El Ferrol del Caudillo.—En la iglesia de San Francisco se ha celebrado una solemne misa en sufragio de todos los heroicos marinos caídos por España. Asistieron las autoridades y numeroso público.

Madrid.—Hoy tendrá lugar la exhumación de los restos del glorioso fundador de Falange, Julio Ruiz de Alda. Para asistir a dicha ceremonia, ha llegado el ministro de Agricultura y Secre-

tario General del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta.

Barcelona.—Ayer en la Catedral se celebraron solemnes funerales por el alma del Dr. Irurita, obispo de la Diócesis, asesinado vilmente por los rojos en el año 1936.

Alicante.—Se espera hoy la llegada de los buques que conducen a los tres mil soldados españoles que han visitado Italia.

Burgos.—Es esperado en esta capital, el jefe del Departamento alemán de Economía que vendrá a España para discutir la conclusión de un tratado económico entre el Reich y nuestra nación.

INFORMACION EXTRANJERA

Preocupación en los círculos políticos por las posibles derivaciones de los incidentes de Tientsin

Los miembros del Gobierno permanecerán en Londres ante la eventualidad de la convocatoria de un Consejo extraordinario
Londres 18.—En los círculos políticos de esta capital reina gran preocupación con motivo del desarrollo de los acontecimientos de Tientsin, pues se teme que puedan producirse incidentes y colisiones que contribuyan a empeorar la ya delicadísima situación actual. Los ministros que acostumbran a salir de Londres para pasar el «Weekend», permanecen en la capital ante la eventualidad de la celebración de un Consejo extraordinario.

Mientras tanto en Tientsin siguen produciéndose incidentes. Ayer, un individuo chino fué muerto por un centinela japonés. Un súbdito inglés que presenció el hecho ha declarado que el chino no había cometido acto alguno provocador. También ayer, un inglés fué herido por un policía chino. Por otra parte, el bloqueo japonés va estrechándose cada vez más. Cañoneros japoneses impiden la llegada de víveres por vía marítima a la posición china bloqueada en las concesiones.

Tras la catástrofe del «Thetis» Ahora es un submarino francés el que ha desaparecido con toda la tripulación

París 18.—El Ministerio de Marina ha publicado un comunicado, según el cual, se han perdido todas las esperanzas de poder salvar al submarino «Phénix» que desapareció en las proximidades de Hong Kong. El Contralmirante jefe de la escuadra francesa de Oriente indica que no se ha podido determinar con seguridad el lugar donde se hundió el submarino. Uno de los aviones que realizan pequisas, ha descubierto una gran mancha de aceite.

El sumergible desaparecido llevaba setenta y un tripulantes, que seguramente han fallecido ya.

Con motivo del desgraciado incidente, se han suspendido las fiestas que debían celebrarse con ocasión de la Semana Naval. El ministro de Marina francés ha recibido telegramas de condolencia de lord Stanhope, primer lord del Almirantazgo británico, del Canciller Hitler y de la Reina de Holanda.

El «Voelkischer Beolachter» rechaza las falsas acusaciones de la prensa franco-británica «La prensa alemana silencia muchos de los actos infamantes cometidos por el populacho polaco para no aumentar la irritación legítima de la opinión germana»

Berlín 18.—En su edición del sábado el órgano oficioso na-

cional socialista «Voelkischer Beolachter», rechaza enérgicamente las acusaciones formuladas por la prensa extranjera que exagerando los incidentes de Dantzig en forma tendenciosa, acusa a Alemania de fomentar dichos incidentes para justificar una intervención en la Ciudad Libre.

El órgano alemán remarca que el Reich procede de forma absolutamente opuesta a la que señala dicha prensa extranjera, ya que los diarios germanos informan a sus lectores solo de una parte ínfima de «los actos infamantes cometidos por el populacho polaco».

De forma bien contraria procede la prensa anglo-francesa que solo da relatos parcialísimos. La U. R. S. S., desea que la Gran Bretaña se comprometa a ayudarle, caso de un conflicto en Extremo Oriente

Roma 18.—La agencia alemana D. N. B. comunica de Londres que el principal obstáculo que se opone al progreso de las negociaciones anglo-soviéticas no es, como se había opinado hasta ahora, la cuestión de las garantías a los Estados Bálticos sino al hecho de que Rusia desea que el Gobierno británico se comprometa a ayudar a la U. R. S. S., caso de que esta nación se viera arrastrada a un conflicto con el Japón.

Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Menorca
SUSCRIPCIÓN HOMENAJE AL GENERALISIMO

Al ruego que el Consejo Superior de las Cámaras de Comercio, Industria y Navegación, elevó al excelentísimo señor Ministro de Industria y Comercio para que recabase para las Cámaras como representación de las actividades mercantiles e industriales, el honor de ofrecer al Caudillo las insignias de la Cruz Laureada de San Fernando, dicho señor Ministro ha correspondido con el siguiente telegrama.

«Como quiera que insignias Cruz Laureada serán ofrecidas al Caudillo por el Ejército, he recabado para el Consejo, en nombre Industria y Comercio, honor de entregar al Generalísimo una placa con Decreto de concesión y vitrina para guardar condecoración, teniendo satisfacción de que haya sido aceptada y agradecida la honrosa petición. Comunicoselo con afectuosos saludos.»

Por tanto, esta Cámara se honra abrir entre los elementos mercantiles industriales y nautas de su demarcación, una suscripción para engrosar total que se recaude al de las demarcaciones y ofrecer a nuestro Caudillo el homenaje a que por tantos conceptos es merecedor, no dudando dicha Cámara que sus electores sabrán responder cumplidamente a la suscripción que queda abierta en el domicilio social de la misma, plaza de San Antonio (antes Príncipe) n.º 9, 1.º

Imprenta de M. Sintés Rotger